
 Ata da 639ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2018/2021 2 

Data: 08/10/2018. Hora 19h30min. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: 1) Convite da Associação Médica Celso Emilio Tagliari e SIMESC Regional São 6 
Bento do Sul para participar de Jantar de Confraternização no Hotel Serra Alta no dia 23/10 às 19:30h; 2) Convite para 7 
Cerimônia de Inauguração do Pronto Atendimento Adulto no Hospital da Unimed em Barreiros - São José, no dia 16/10 8 
às 19:30h; 3) Convite de Formatura do Curso de Medicina da UNISUL Tubarão, cerimônia de colação de grau no 9 
Espaço Integrado de Artes-UNISUL no dia 15/12 às 18:30h. 10 
3. Informes:  11 
3.1. Diretoria Executiva: Jornalista Juliano Zanotelli informa que no dia 1º de outubro foi reiniciada a veiculação do 12 
Momento SIMESC nas rádios CBN Diário e Antena 1, em Florianópolis; na primeira semana foi veiculado um spot 13 
alusivo à eleição e na segunda semana sobre o Outubro Rosa. Foi enviado e-mail marketing, feito contato com a 14 
imprensa e divulgado nos ambientes digitais do SIMESC os informes sobre as Regionais Xanxerê, Laguna, Canoinhas, 15 
Centro Oeste e Itajaí. No dia 5 de outubro o SIMESC divulgou uma nota de repúdio às declarações do presidenciável 16 
Ciro Gomes. Esse material foi divulgado somente nos ambientes digitais e teve um alcance de Facebook de quase 400 17 
mil pessoas, resultou em 252 compartilhamentos e quase 60 comentários. Coordenadora Juliana informa que no dia 1º 18 
foram feitos os repasses financeiros para as regionais de Araranguá, Caçador, São Miguel do Oeste, Tubarão e Videira. 19 
Advogado Rodrigo Leal informa que esteve em reunião com prefeito de Laguna, presidente da câmara de vereadores, 20 
secretária de saúde, procurador do município, vários vereadores, grupo de quatro médicos especialistas e o Dr. Garibaldi 21 
Monteiro Bastos - Diretor Regional de Laguna, no dia 2; foi debatida a exigência, por parte da promotoria local, do 22 
cumprimento integral da carga horária dos médicos especialistas, inclusive com controle por ponto eletrônico. A 23 
sugestão dada por Rodrigo Leal, e acatada pelo prefeito, foi de enviar ofício ao Ministério Público para solicitar mais 24 
prazo para a adequação e marcar reunião de trabalho para que a Prefeitura possa expor a realidade dos médicos. Ato 25 
contínuo, estudar projeto de lei para adequar essa questão mediante nova lei para regular melhor a atividade dos médicos 26 
especialistas daquele município. Dr. Roman Gieburowski Jr representou o SIMESC na posse do CRM/SC onde tomou 27 
posse como presidente o Dr. Marcelo Neves Linhares. Dr. Cyro Soncini comunica a rescisão contratual da servidora 28 
Terezinha Koerich, realizada em 1º de outubro de 2018. Prestamos nossa homenagem ao seu empenho e ao seu 29 
comprovado desempenho, durante todo o seu período na Coordenação Administrativa da entidade e desejamos boa sorte 30 
em seus afazeres futuros. Assumiu a tarefa a servidora Juliana da Silva, à quem asseguramos o nosso auxílio e desejamos 31 
muito sucesso. Comunica também que esteve reunido com a Coordenação da OZZ/Saúde, no dia 2 de outubro, tratando 32 
de questões ligadas ao SAMU. Por fim, relata que participou de reunião do Conselho Estadual de Saúde ocorrida no dia 33 
3 de outubro, que teve como principal ponto de pauta a Prestação de Contas do 2º Quadrimestre SES/2018, com destaque 34 
para: percentual de aplicação de recursos na saúde (1º e 2º quadrimestres): 14,39%; dívida SES R$ 792 milhões - 35 
30/06/2018 (eram R$ 1,83 bilhão em 30/09/2017); Cobertura Populacional Estadual da ESF em 2018: 79,56%; CAPs: 36 
muitos municípios desassistidos; Atenção Farmacêutica; Urgência e Emergência; Resolutividade nas regiões; Unidades 37 
próprias; OSs; cirurgias eletivas: aumento em 2018; Telemedicina: aumento no atendimento; TFD: redução de custos 38 
financeiros; Cobertura vacinal: 2º Estado em cobertura no país; Mortalidade Infantil: abaixo de 10/1000 nascidos vivos 39 
(números de 2017). Os dados completos poderão ser disponibilizados para os Diretores que assim o desejarem. 40 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Roman não recebeu nenhuma ligação. Dra. Solange Volpato assume o plantão. 41 
3.3. Diretorias Regionais: Nada a relatar. 42 
4. Ordem do Dia 43 
4.1. Eventos de 28 e 29 de setembro – avaliação: Dr. Cyro avalia positivamente e relata que transcorreram de modo 44 
muito adequado os eventos programados para o final de setembro, com boa presença da Executiva (15 colegas) e baixa 45 
presença das Regionais (15 colegas). Agradece a presença dos que puderam vir e lamenta a ausência dos outros (ainda 46 
que as datas escolhidas não tenham sido as melhores). Todos os diretores também avaliaram os eventos como muito 47 
bons. Eventos 30/nov - 1º/dez – início preparação: Dr. Cyro solicita que todos os Diretores reservem as datas acima 48 
indicadas para que estejam/venham à Florianópolis participar da Assembleia Geral Ordinária e da Reunião de Diretoria 49 
Plena – obrigações estatutárias. 50 
4.2. Reuniões Sindicais (Xanxerê / São Miguel do Oeste) – breve relato: Dr. Cyro informa que esteve presente, 51 
juntamente com o Dr. Leopoldo Back, advogado Rodrigo Leal, jornalista Juliano Zanotelli e servidor Jean Proencio, nas 52 
reuniões sindicais em Xanxerê e São Miguel do Oeste. Parabenizou os médicos que assumiram as Diretorias, agradeceu 53 
a presença dos médicos nas reuniões e ressaltou a importância dessas regionais na atuação do SIMESC em Santa 54 
Catarina, pois é preciso estar em todas as regiões do Estado. Dr. Leopoldo relata que essas viagens servem para mostrar 55 
que o Sindicato está atuante, estadualizado e que os filiados podem contar com os serviços oferecidos. 56 
4.3. Assessoria Jurídica – Jurídico Regional: Dr. Cyro pede para o advogado Rodrigo verificar qual forma e de que 57 
maneira o jurídico regional possa assistir os médicos das regionais que possuem sedes. – Atendimento à “Pessoas 58 
Jurídicas”: em ato contínuo, Dr. Cyro solicita também ao Dr. Rodrigo que elabore regulamento a fim de atender os 59 
médicos que prestam serviços através de pessoa jurídica (tese já aprovada pela Diretoria). 60 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 61 
1) Comunicação (ações em curso, propostas para o futuro); 2) Plantão de Diretoria; 3) Enquete. 62 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 63 

Florianópolis, 08 de outubro de 2018. 64 
(Ata redigida por Jean Proencio, funcionário do SIMESC e revisada pelo Dr. Roman Leon Gieburowski Junior 65 

Secretário Geral do SIMESC). 66 



 67 


